

LES ÉCO-DÉLÉGUÉS À LA DÉCOUVERTE DES ÉNERGIES RENOUVELABLES

Chaufferie biomasse de Parçay-Meslay
Partenariat avec CPIE



Dans le cadre du club des éco-délégués, les élèves ont visité la chaufferie biomasse de Parçay-Meslay avec le CPIE. Ils ont découvert les différentes manières de produire de l'énergie et ont approfondi leur compréhension de la méthanisation des déchets, un dispositif désormais mis en place au collège, notamment à la cantine.

Les éco-délégués réaliseront un diaporama afin d'expliquer ce processus à leurs classes.



COLLEGE F. RABELAIS
1, place Rabelais
37000 TOURS



DOSSIER DÉVELOPPEMENT DURABLE

Article rédigé par Mme Farida Leblanc